

En general, las empresas tienen otros suministros de energía:

Marcel ve impacto "moderado" en Imacec de agosto por cortes de luz

El ministro señaló que el IPC de julio se explicaba por dos efectos pasajeros: el alza en las tarifas de la luz y por un efecto rebote de precios tras el Cyber Week.

C. MUÑOZ-KAPPES

Un impacto "relativamente moderado" tendrán los cortes de energía eléctrica de la última semana en la actividad económica de agosto, estimó el ministro de Hacienda, Mario Marcel. La intermitencia en el servicio eléctrico, producto de vientos más fuertes de lo común, afectó a hogares y a empresas, en algunos casos por varios días principalmente en la zona central del país. "Los cortes de energía eléctrica, aunque ha sido una situa-

ción muy grave para muchos hogares en Chile, cuando uno lo mira en términos del conjunto de la actividad del sector, es una fracción limitada", afirmó ayer tras participar en el Encuentro Financiero de ISA.

Por otra parte, los efectos sobre las empresas también serían acotados. Marcel señaló las compañías que usan energía como un insumo importante, el impacto también es "más moderado porque muchas tienen generadores y tienen otras alternativas para poder abastecerse de energía si es

que han sido afectadas por los cortes en el suministro público".

La conclusión de la autoridad es que el impacto sobre el Imacec de agosto sea "relativamente moderado, si es que llega a ocurrir".

Inflación

Marcel ve que la cifra de la inflación que se dio a conocer ayer, de un alza de 0,7% en julio, está en línea con lo que esperaba el mercado.

Según el ministro, el alza se

explica por dos factores que serían transitorios. Para Marcel, el IPC de julio recoge "el impacto del aumento de las tarifas eléctricas. Eso representa más o menos, es algo más de cuatro décimas de estas siete".

El segundo aspecto que influyó fue una normalización de los precios tras un período de ofertas. Así, el resto de la inflación en julio "está en buena medida explicado por lo que se llamaba el efecto rebote de Cyber Week, que es algo que se ha ido verificando a través del tiempo. Cuan-



Pese al alza en el IPC de julio, Marcel cree que la inflación sigue en una trayectoria de convergencia.

do hay ofertas para compra online, tiende a haber un rebote posterior en los precios".

Descontando el efecto del alza de las tarifas eléctricas, Marcel señaló que lo que se ve "es que la inflación se mantiene en una trayectoria de convergencia". Así, la inflación se sigue proyectando a terminar el año "algo por sobre

al 4%", en línea con las estimaciones del Banco Central y del Ministerio de Hacienda.

Por otro lado, Marcel señaló que estos dos factores que hicieron subir los precios en julio, "ya no van a estar presentes en agosto, por lo que es probable que tengamos una cifra de inflación menor a la de este mes".